

Sábado, 16
de
septiembre

BUENAS Nuevas gt

2025



Red Bull Versus llega por primera vez a Guatemala con un formato único de enduro 1vs1



Guatemala exportó US\$120 millones en plantas ornamentales, follajes y flores en 2024

VIDERE obtiene certificación LEED GOLD por sus altos estándares de sostenibilidad



Red Bull Versus llega por primera vez a Guatemala con un formato único de enduro 1vs1

Dieciséis atletas se enfrentarán en duelos de habilidad y resistencia sobre un circuito de obstáculos especialmente diseñado el próximo 22 de noviembre de manera gratuita.

Este 22 de noviembre, Guatemala será testigo de un espectáculo sin precedentes: Red Bull Versus, un formato innovador de enduro en modalidad 1 contra 1, donde los mejores pilotos medirán su fuerza, técnica y velocidad frente a miles de fanáticos en una pista de obstáculos única para la ocasión.

El sábado 22 de noviembre a las 2:00 p.m., el Parque al final de la Avenida de Las Américas, Zona 13, se transformará en una pista con obstáculos diseñados para desafiar incluso a los riders más experimentados. En este espacio, 16 atletas, que serán anunciados próximamente, se enfrentarán en un torneo de eliminación directa que promete emoción y adrenalina en cada ronda.

Red Bull Versus trae una propuesta única: poner a dos pilotos frente a frente en un mismo trazado, donde no solo importa la velocidad, sino también la precisión y el dominio para superar terrenos técnicos y obstáculos extremos. El público podrá disfrutar de cada salto, caída y remontada a pocos metros de la acción, en un ambiente cargado de música, cultura urbana y emoción.

Este formato de competencia ya ha recorrido distintas partes del mundo, con exitosas ediciones en Inglaterra, Tennessee (EE. UU.), Chile y Rumanía, consolidándose como una experiencia internacional de deporte extremo que ahora llega por primera vez a Guatemala.



Guatemala exportó US\$120 millones en plantas ornamentales, follajes y flores en 2024



Según análisis de la Unidad de Inteligencia de Mercados de AGEXPORT, el Sector de Plantas Ornamentales, Follajes y Flores de Guatemala tiene un potencial de exportación de hasta US\$213 millones en 41 mercados, destacando oportunidades en Estados Unidos, Canadá, Países Bajos y Centroamérica. Entre los productos con mayor demanda figuran esquejes, follajes tropicales, rosas y plantas vivas.

El Congreso de Plantas Ornamentales, Follajes y Flores 2025, organizado por la Comisión de Plantas Ornamentales, Follajes y Flores de AGEXPORT, espera a más de 300 participantes, 50 empresas expositoras y compradores internacionales para abrir nuevas oportunidades de negocios. De acuerdo con Gutiérrez, el evento también abordará tendencias que impactan al sector:

- Sostenibilidad y responsabilidad social y ambiental.
- Uso de biotecnología y sensores inteligentes para mejorar productividad.
- Interiorismo verde y biofilia, con plantas de interior cada vez más demandadas.
- Innovación genética para mejorar calidad, durabilidad y resistencia de los productos.

"En 2024, los follajes crecieron un 6% en sus ventas, las rosas un 23% y las plantas vivas un 76%. Este es un claro ejemplo de la importancia de este sector, mismo que impulsa la economía de Guatemala", informó Fernando Zuloaga, Gerente del Sector Agrícola de AGEXPORT.

El programa del Congreso incluirá más de 15 conferencias gerenciales y técnicas, un taller de innovación en decoración floral y un piso de exhibición con 50 stands de insumos, servicios y proveedores agrícolas. Por primera vez participarán 16 compradores internacionales Con el fin de apoyar la búsqueda de oportunidades en nuevos mercados, vienen por primera vez compradores de Estados Unidos, Chile y Colombia, interesados en sostener reuniones directas con productores guatemaltecos, lo que abre la posibilidad de generar nuevos contratos de exportación y fortalecer alianzas estratégicas.

INAB Conmemora el Día Mundial de Las Aves Migratorias



El Instituto Nacional de Bosques (INAB) se suma a la conmemoración del Día Mundial de las Aves Migratorias, bajo el lema internacional: "Espacios compartidos: creando ciudades y comunidades amigables con las aves". Esta campaña global busca sensibilizar sobre la importancia de generar entornos urbanos y rurales que favorezcan la conservación de estas especies viajeras.

Las aves migratorias desempeñan funciones ecológicas esenciales en los ecosistemas forestales de Guatemala. Su presencia contribuye al control biológico de plagas, la dispersión de semillas, la polinización, el reciclaje de nutrientes y la evaluación del estado de salud ambiental. Además, poseen un profundo valor cultural y educativo, al conectar territorios y despertar conciencia sobre la biodiversidad.

Como parte de sus acciones de conservación, el INAB realiza monitoreos de avifauna en cuatro áreas protegidas bajo su administración: Parque Nacional Laguna del Pino (175 especies registradas), Parque Nacional Las Victorias (189), Parque Nacional El Rosario (283) y Parque Nacional Laguna Lachuá (247). Estos registros evidencian la riqueza de la avifauna nacional y la relevancia de conservar hábitats clave para las rutas migratorias.

En el marco de esta fecha, el INAB hace un llamado a la ciudadanía, organizaciones ambientales, municipios y entidades públicas y privadas a sumarse a la protección de las aves migratorias mediante acciones concretas como:

1. Reducir la contaminación lumínica durante los períodos de migración nocturna.
2. Promover jardines con plantas nativas que provean alimento y refugio.
3. Evitar el uso de pesticidas agresivos que afectan insectos y aves.
4. Participar en actividades de monitoreo y educación ambiental.

El INAB reafirma su compromiso con la conservación de los bosques y su biodiversidad, incluyendo a las aves migratorias que cruzan cielos y enlazan Guatemala con el resto del mundo.

CBR Guatemala anuncia la Masterclass 2025 "La Jugada Maestra del Asesor"

La Cámara de Corredores de Bienes Raíces de Guatemala (CBR Guatemala) invita a corredores inmobiliarios, asesores, empresarios y profesionales del sector, a participar en la Masterclass 2025: "La Jugada Maestra del Asesor Ganador", un evento diseñado para impulsar la transformación del negocio inmobiliario, que se llevará a cabo el jueves 13 de noviembre de 2025, de 8:00 a.m. a 12:00 p.m., en el Hotel Westin Camino Real.

La Masterclass estará a cargo de Carlos Rentalo, conferencista internacional y estratega inmobiliario, con más de 15 años de trayectoria. A lo largo de su carrera ha acompañado a asesores inmobiliarios de distintos países, ayudándolos a transformar y escalar sus negocios, mediante una metodología práctica, probada y enfocada en resultados concretos.

Durante el evento Rentalo compartirá su reconocido método G.A.N.A., una guía práctica que combina mentalidad ganadora y liderazgo personal, posicionamiento estratégico, la marca personal, con el uso de la tecnología, captación de clientes y cierres efectivos; logrando una alta productividad con un equilibrio personal.

"No se trata solamente de vender propiedades, sino de convertirse en un asesor líder, con propósito y visión. Esta experiencia está diseñada para inspirar, mover y activar un cambio real en la forma en que cada uno construye su futuro. No es una conferencia más, será una experiencia formativa donde se aprenderá lo que realmente funciona", afirmó Carlos Rentalo



Cada participante recibirá el Playbook del Asesor Ganador, acceso a herramientas profesionales, una guía estratégica y dinámicas prácticas que reforzarán el aprendizaje con aplicación inmediata en el sector.

"En CBR Guatemala estamos comprometidos en brindar a la comunidad experiencias y programas de formación de alto nivel, que impulsen el crecimiento profesional y fortalezcan el sector inmobiliario. Esta Masterclass con Carlos Rentalo representa una oportunidad única para cerrar el año con claridad, visión y una hoja de ruta concreta para planificar el próximo año", señaló Manuel Solórzano, presidente de CBR Guatemala.

Para más información sobre costos, disponibilidad de cupos y formulario de inscripción, los interesados pueden escribir al correo: info@cbrguatemala.com.

VIDERE obtiene certificación LEED GOLD por sus altos estándares de sostenibilidad



El centro comercial Videre anuncia con orgullo que ha obtenido la Certificación LEED Gold, un reconocimiento internacional otorgado por el U.S. Green Building Council que lo posiciona como uno de los proyectos más sostenibles en el país y como el primer centro comercial de su zona en alcanzar este estándar.

La certificación LEED (Leadership in Energy & Environmental Design) es el sistema de construcción sostenible más reconocido a nivel mundial, y evalúa criterios de eficiencia energética, manejo responsable del agua, calidad ambiental interior, uso de materiales sostenibles y compromiso con la movilidad y la reducción de la huella ambiental.

Entre las estrategias implementadas por Videre para alcanzar este reconocimiento, sobresalen la instalación de luminarias LED y sistemas inteligentes que reducen significativamente el consumo energético, junto con el uso de grifería y sanitarios ahorreadores que fomentan el aprovechamiento responsable del agua. A ello se suma la selección de materiales con contenido reciclado y de origen responsable, así como la promoción de la movilidad sostenible mediante estacionamientos preferenciales y facilidades para bicicletas. Finalmente, el centro comercial incorporó sistemas avanzados de ventilación que aseguran aire limpio y ambientes más saludables para todos sus visitantes.

Como parte de su compromiso ambiental, Videre también cuenta con 104 paneles solares de 660 watts cada uno, apoyados por 3 inversores Huawei. Desde su puesta en marcha en enero 2025 hasta el 1 de octubre del mismo año, estos sistemas han generado 66.38 MWh de energía limpia, lo que equivale al consumo de 408 focos de 17W o 22 reflectores de 150W funcionando todo un mes. Gracias a ello, el centro comercial ha alcanzado un ahorro económico acumulado de Q94,904.76 y un ahorro promedio mensual de Q10,544.97, además de una reducción de 31.57 toneladas de CO₂, impacto equivalente a plantar 44 árboles. Estos resultados refuerzan la visión de Videre de integrar soluciones sostenibles que contribuyen a la eficiencia energética y al cuidado del medio ambiente.

Este reconocimiento no solo se traduce en beneficios ambientales, sino también en ventajas para los visitantes y locatarios. Los clientes disfrutan de un entorno más seguro, con mejor iluminación y calidad del aire, mientras que las marcas y comercios asociados refuerzan su reputación al formar parte de un proyecto que promueve activamente la sostenibilidad.

Ideas y soluciones para iluminar cada espacio del hogar

EPA inaugura su temporada de iluminación con una amplia gama de opciones que combinan diseño, funcionalidad y tecnología, pensadas para que cada rincón del hogar se convierta en un lugar acogedor y lleno de estilo.

La iluminación cumple una función práctica: resalta detalles y aporta personalidad a los espacios. Por ello, Ferretería EPA comparte consejos útiles para iluminar de manera estratégica cada ambiente del hogar:

Sala: punto de encuentro y calidez

Cocina: funcionalidad y diseño moderno

Estudio u oficina en el hogar: concentración y elegancia

Jardín y exteriores: ambientes acogedores y seguros

Hogar: seguridad y practicidad

Para garantizar visibilidad incluso en cortes de energía, el bombillo de emergencia 18W es una solución esencial. Fácil de instalar y de larga duración, asegura funcionalidad y tranquilidad en este espacio clave.

Visite las tiendas EPA en: Plaza Madero Roosevelt, Rambla 10, Portales Zona 17, El Tinajón, Quetzaltenango. Horario de atención: de 7:00 a.m. a 9:00 p.m., de domingo a domingo.

